

## 御岳渓谷の清掃・保全活動を行っている団体

## 御岳クライマーズコミュニティ代表の中井さんにインタビューを行いました！

## 御岳クライマーズコミュニティが発足した経緯

## 青梅市民ではない中井さんが組織を発足したのはなぜですか？

御岳にはクライミングで使用する有名な岩がたくさんあるのですが、2018年に岩を登りやすく、または登りにくくするためにわざと岩を砕いたりする事件があったんです。

そこで、御岳に近いクライミングジム関係者やクライミング関係の出版社等の人たちが集まって会議が行われたのですが、当時アウトドアショップで働いていた私は「何が起きているの？興味はあるけど…」という感じでやじ馬的に参加しました。

そこでは、今後どうすればいいのか話し合いが行われ、自警団を作るとか防犯カメラを設置するとか、いろんな意見が出ました。

その中でクライミングのガイドブックを出版された方の、「僕は自然のこのままの状態の御岳を楽しんで大好きでいたのに、自警団を作ったり、カメラを設置したり看板を設置したりするのは絶対にいやだ」という言葉にすごく胸を打たれました。

後日、勤めていた当時の職場の仲間と「俺たちで何かやらない？」という話から、その時に私の手が空いていたので、「じゃあ中井さんやって」と言われ、悪い言い方をすると消去法で選ばれて動き始めました。

その後、2019年6月にコミュニティを立ち上げようということになったので、クライミング関係者向けに説明会を開きました。それが御岳クライマーズコミュニティのはじまりです。

## 御岳清掃大会の様子



清掃活動は地元の方々と協力して行われている



観光客が残したゴミなど時期によっては多く残されている

## クライミングQ&A

### ～そもそもクライミングとは～

Question

そもそもクライミングどういうものですか？  
オリンピック種目になっているものですか？

Answer

オリンピック種目になっているのは、スポーツクライミングというものです。

- スポーツクライミングには大きく3つのジャンルがあり、
- ▷登る速さを競うスピード
  - ▷登れた距離（高度）を競うリード
  - ▷登れたかどうかを競うボルダー

これら全てをクライミングといい、中でも自然の岩場を登るのをロッククライミングといいます。

御岳では、ボルダーが盛んに行われています。

Question

クライミングする人が背負っているものはなんですか？

Answer

クラッシュパッドというもので、通称マットとよばれています。

岩場を登るときに落ちることがあるので衝撃をやわらげるためにあります。

Question

御岳って本当に有名なの？

Answer

海外から人が来るくらい有名です！  
市公式動画チャンネルでもクライミングの紹介動画を公開していますので、ぜひご覧ください！

